

Wauchope, Fletwood, High View (Assiniboia)

Tels sont les noms de trois nouvelles paroisses dont les deux premières ont été fondées exclusivement par M. l'abbé J. Gaire, curé de Grande Clairière

A Wauchope.—Station de chemin près de Saint-Raphaël. 22 homesteads sont déjà pris et 26 autres vont leur être adjoints bientôt. Il y a là une *grande maison-refuge* bâtie par l'abbé Gaire pour recevoir les colons et faire le service religieux.

A High View.—Vingt homesteads sont pris. Il y a là, entre autres, les familles canadiennes Loiselle, Barré et Benoit. Là aussi il y aura bientôt une maison-refuge.

A Fletwood.—Vingt homesteads déjà occupés et 30 autres qui seront inscrits avant longtemps.

Partout, en ces endroits, la terre est, en général, de bonne qualité, et il y a encore des lots gratuits ou homesteads à prendre.

Pour tout renseignement, s'adresser à M. l'abbé J. Gaire, curé de Grande Clairière, Manitoba.

VOIX DE LA COLONIE.

EXCURSION DU R. P. BLAIS, O. M. I., MISSIONNAIRE-COLONISATEUR

Le R. P. Blais nous a amené, samedi dernier, 28 mars, quarante colons, la plupart chefs de famille et plusieurs ayant une famille de dix ou douze enfants, ce qui fait un effectif de près de 300 âmes dont le zélé missionnaire va enrichir notre pays.

Ces excellents colons canadiens-français viennent de la Province de Québec, et ils viennent de leur plein gré et après mûre réflexion. On peut avoir, dans Québec, ses opinions et même ses objections au sujet de la colonisation au Manitoba et au Nord-Ouest; on peut